

La Paz, BCS, 13 de julio de 2024

Boletín 482

EGRESA “GENERACIÓN VÍCTOR CASTRO COSÍO” DE LA UNIVERSIDAD TECNOLÓGICA DE LA PAZ

- El año próximo, el plantel ofrecerá opciones de posgrado

Este viernes se graduaron 79 alumnas y alumnos de diversas carreras en la Universidad Tecnológica de La Paz, en ceremonia que presidieron la secretaria de Educación Pública, Alicia Meza Osuna, y la maestra Marlenne Johvana Mendoza González, titular de este tipo de planteles en México.

Al clausurar el evento de la generación estudiantil que lleva el nombre del primer mandatario estatal, la maestra Meza Osuna destacó que las universidades tecnológicas son generadoras de recursos humanos con una sólida formación académica, capaces de asimilar los avances tecnológicos con un enfoque polivalente que facilita su transición al ámbito laboral.

Añadió que los egresados de las carreras de ingeniería en Mantenimiento Industrial y en Energías Renovables, así como de las licenciaturas en Gastronomía, Gestión y Desarrollo Turístico, Innovación de Negocios y Mercadotecnia, tienen un espíritu emprendedor que les motiva a crear sus propias empresas y conciben como una misión la tarea de ayudar en el combate a la desigualdad social.

En su intervención, la responsable de las universidades tecnológicas del país dio a conocer que, a partir de 2025, el plantel de La Paz ofrecerá opciones de posgrado en las carreras que imparte la institución, con un enfoque en los principales sectores productivos de la entidad.

Por su parte, el rector Rodolfo Pimentel González felicitó a las y los egresados, y en especial a sus padres y madres por el apoyo que les

brindaron en esta etapa trascendental para ellas y ellos, pues en su mayoría ya se incorporaron al sector productivo de la región o lo harán en breve plazo.